



Nombre del Alumno: Andrés Josué Gordillo Martínez

Nombre del tema: Mi primera investigacion psicologica

Parcial: II

Nombre la materia: Investigacion en la psicologia

Nombre del profesor: Maria Veronica Roman Campos

Nombre de la Licenciatura: Psicología Cuatrimestre: 3ro

27de mayo del 2025 Comitán de Dominguez

TDAH MUCHO MAS QUE LAS

DISTRACCIONES

A) observacion inicial

El TDAH es un trastorno del cual existen muchas opciones e información, pero , esta misma puede provocar que exista una distorsión en cuanto a la problemática del trastorno.

El TDAH ha ido evolucionando con los estudios actualizados que se han realizado pero aún así con todo lo normalizado que se encuentra el trastorno en la actualidad, se desconoce mucho del tema, no es sólo permanecer disociado y ya , existen distorsiones cognitivas y procesos neurológicos los que influyen en ello.

B) planteamiento del Problema

¿Los factores biológicos, como la genética, influye en el padecimiento del trastorno ?

C) Hipótesis (si aplica)

A pesar de que para trastornos como el TDAH los factores psicológicos y sociales se hagan presentes los biológicos tales como la genética tienen una gran influencia en el padecimiento de estos

D) Tipo de investigación

Correlacional , ya que busca desglosar la relación que tiene el TDAH con los factores biológicos de una persona . Demostrando la influencia que pueden tener uno con otro.

E) Variables

Variable dependiente : El TDa

Variable independiente: las distracciones

Variables continuas .

F) Muestra y técnica de recolección de datos (propuesta inicial)

Se va a estudiar a dos personas que padezcan TDA, una cuyo trastorno se tenga la idea que es por in factor biológico y uno quien se desconozca, a través de una entrevista estructurada y de una prueba psicometrica se recolectaron los datos.